



Rendez-vous aux Jardins 2018, c'est ce week-end, le samedi 2 et le dimanche 3 juin, sur le thème de l'Europe. Dans les Jardins de l'Imaginaire à Terrasson, un test est mis en place : la visite semi-accompagnée !

Alors que les jardins ne s'ouvrent habituellement que pour des visites guidées sur le thème de la symbolique et de la mythologie, cette nouvelle façon de découvrir le jardin contemporain aura lieu de 14h à 17h30 durant les deux jours. Le matin reste ouvert aux visites traditionnelles. Pour cette visite semi-accompagnée, quatre guides sont postés à des endroits précis du site : au bois-sacré - jardins élémentaires, aux perspectives, au jardin d'eau - roseraie et au topiaire. Le public va pouvoir déambuler et rencontrer les guides qui vont décrire les différents tableaux à leur proximité.

Dimanche après-midi, la nouvelle association de théâtre qui vient d'être créée, La Chamade (qui va organiser par ailleurs un festival de théâtre place de la Marzelle durant l'été), va intervenir dans les allées du jardin. Quatre conteurs de poésie vont lire au public des poèmes connus ou moins connus...

**Jardins de l'Imaginaire : la nouvelle équipe est en place** (article du 4 avril 2018). Les guides de la nouvelle saison, dans les Jardins de l'Imaginaire à Terrasson, sont en place depuis la réouverture de la nouvelle saison, le samedi 31 mars 2018.

## Jardins de l'Imaginaire : une visite semi-accompagnée

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Lundi, 04 Juin 2018 06:55

---



[Site internet des Jardins de l'Imaginaire](#)